
Giulianova.  Conalpa:  in  merito  al  taglio  del  pino  in  Piazza
Dalmazia.  Puntualizzazioni.

Piazza Dalmazia, foto Walter De Berardinis

In relazione all’articolo, pubblicato sul quotidiano Il Messaggero Abruzzo lo scorso 04/02, da cui emerge una
rappresentazione dei fatti distorta rispetto alla realtà, corre l’obbligo di fare chiarezza sui reali contenuti
dell’incontro tra i nostri rappresentanti (Antonmario Gioculano e Sabrina Angelini/Co.N.Al.Pa.) e l’assessore
al Verde Paolo Giorgini.
I temi, oggetto dell’incontro pianificato da tempo, erano: modifica al Regolamento del Verde per consentire
donazioni di alberi alla città (ns. proposta dello scorso dicembre), alcune segnalazioni su essenze che
richiedono maggiore attenzione (Parco Franchi) e i lavori da eseguire su via Gasbarrini (Parco Willermin).
Nel corso del colloquio è – naturalmente – emersa anche la problematica legata allo “stato di salute” del pino
di Piazza Dalmazia che, nelle ultime settimane, ha generato un vivace dibattito tra i cittadini.
Riguardo a quest’ultimo punto, abbiamo avuto modo di visionare una relazione tecnica sulle condizioni
dell’essenza che evidenziano problemi all’apparato radicale dovuti alla cattiva manutenzione della pianta nel
corso degli anni e che – allo stato attuale – ne comprometterebbe la staticità con i conseguenti rischi.
Pur a malincuore, davanti ad un dettagliato documento tecnico che obbliga a procedere al taglio, nulla
potendo eccepire per modificare tale decisione, abbiamo concordato (con impegno da parte
dell’amministratore competente) due piantumazioni perequative (come compensazione) da effettuare nel
periodo più favorevole a tali operazioni in un’area che verrà successivamente definita.
L’eliminazione di un “albero storico” è, sempre, difficilmente compensabile ma – davanti alla impossibilità di
una soluzione – ci è sembrato giusto ottenere un piccolo (ma concreto) risarcimento per la collettività.
A fronte di questa ricostruzione dei fatti, emerge che la nostra associazione non ha assunto alcuna decisione
al riguardo (peraltro, tali competenze sono esclusiva dell’ente locale) ed è stata soltanto informata (come
correttamente avviene in un rapporto di reciproca collaborazione) della situazione.
Cogliamo, poi, l’occasione per comunicare che siamo (da qualche giorno) impegnati sul dossier di via
Gasbarrini al fine di verificare tutte le soluzioni che consentano l’esecuzione dei lavori programmati e la
salvaguardia del verde pubblico.
Sin da subito, infatti, siamo stati interpellati dall’assessore Giorgini per la ricerca di una soluzione che possa
portare all’ottenimento di un doppio risultato: decoro/sicurezza attraverso il ripristino della pavimentazione
e mantenimento (e cura) dei pini storici.
La nostra attività è (e sarà sempre) incentrata sul dialogo con le istituzioni ai vari livelli (Regione, Provincia,
Comune) che hanno la responsabilità dell’amministrazione (attuale e futura) perché crediamo che solo dalla
collaborazione (ovviamente nel rispetto dei ruoli) si possano raggiungere importanti obiettivi nell’interesse
della collettività.
Siamo, altresì, convinti che il nostro impegno debba essere profuso per comunicare la cultura del verde, la
corretta manutenzione e pianificazione degli interventi, i programmi di riforestazione urbana oltre l’adozione
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di strumenti indispensabili come il Piano del Verde (di cui si sta dotando la città).
Solo l’adozione sistematica di tali pratiche e strumenti possono assicurare la tutela e l’accrescimento del
patrimonio arboreo che garantisca migliori condizioni di vita a tutti i cittadini.
Il Presidente
Antonmario Gioculano
Indirizzo mail: conalpa.giulianova@gmail.com


